

みんながんばっています 賛同募金が 3,358,500 円 に達しました！

- 12月、1月、2月と皆さんの頑張りで目標を順調にクリアして来ました（パチパチパチ…）。
- 賛同募金に取り組み始めた頃の目標は300万円でしたが、予算を精査する中で400万円が必然となりました。
- つまり当初の目標は既に突破していて、今は上方修正した所へぐんぐん向かっているところです。
- しかしここへ来て少々足踏み状態が続いています。新型コロナウイルスの影響で宣伝のチャンスが次々とキャンセルになり、人々と出会う機会はせばまり、何となく気持ちも停滞気味です。
- でもこんな時だからこそ、このような空気を「目標達成！」で吹き飛ばしたいですね。祭典ギアを一段階高めてみんなでがんばってみませんか。

各地の賛同募金風景

庄原市在住のMさんはうたごえ関係者は殆どゼロという地域で15万円集める目標を立て、現在13万円を入金されています。

ご友人の1人1人に手紙を書きうたごえ新聞とチラシを同封し、ご自分の口座に入金されたら受領証と礼状を送り…

こういう仕事をマイペースで続けておられます。

ハミングバードでは3月5日のレッスン日に、賛同募金の総額が目標の50万円を見事突破！

全員の大拍手で喜び合いました。引き続き超過達成に向けて頑張っています。

広島合唱団のTさんは教員生活最終年。年度末で多忙を極めていたところに突然の新型コロナウイルスによる一律休校要請！学校現場は大混乱!!子ども達にゆっくりお別れの言葉も言えてないそうです。その中であつてもうまずたゆまず賛同金への声かけをしておられます。